لم

Des lycéens autrichiens et italiens sont accueillis au sein de l'établissement

epuis 2011, le lycée Cau-cadis participe au pro-gramme Comenius, pa-tronné par l'Union européen-ne, dans le cadre d'un program-

me d'échanges européens.

Durant deux ans, les lycéens vitrollais ont ainsi pu s'enrichir de contacts avec d'autres adole s cent s de Turquie, d'Allemagne, de Hongrie, d'Espagne, d'Estonie, de Slovaquie, de Grèce et de Pologne. Cette année, le lycée a à nouveau été sélectionné pour participer à ce programme.

Un nouveau volet s'est

ouvert en septembre, auquel ont adhéré 17 élèves et plusieurs professeurs de l'établissement, regroupés au sein du Club Comenius, dirigé par Claudine Delmonte. Cette professeure d'anglais est la coordinatrice internationale du programme Comenius dont elle est aussi responsable pour la France

Autrichiens et Italiens

Ainsi, après de nombreux échanges, le lycée a reçu cette semaine 9 lycéens autrichiens d'Hallein, à 20 km de Sals-bourg, et 8 Italiens de Feren-tino, une ville située à 60 km de

par 2 professeurs accompagnateurs. Intégrés à la vie du lycée, ces invités de marque ont été logés dans les familles des élèves de Caucadis et ils ont participé a v e c b e a u c o u p d'enthousiasme, samedi, au carnaval de la ville.

En effet, à 13 heures, le lycée, qui ouvrait ses portes au public ce jour-là, a été pris d'assaut par des dizaines de jeunes déguisés en princesses et princes, pour coller au thème des contes de fée. Mais avant de défiler en ville, tous ont pu se restaute de la compagnation de la chaffet de la compagnation de la contes de fée. Mais avant de défiler en ville, tous ont pu se restaute de la chaffet de la compagnation de la compagnation de la chaffet de la compagnation de la compagnation de la chaffet de la Chaque groupe était encadré ar 2 professeurs accompagna-

filer en ville, tous ont pu se res-taurer autour de buffets aux

couvrir d'autres cultures euro-péennes. Dans notre club Come-nius, nous travaillons aussi sur les langues régionales et les di-

verses langues des pays d'origine de nos élèves".

culture française" présenter notre animations est de "L'objectif de ces

Les contacts enrichissants vont se poursuivre au cours de l'année avec d'autres adolescents européens.

Et une soirée de clôture est prévue, à Caucadis, en présence de l'Inspecteur de l'Education nationale et de tous les participants à ce projet très formateur.



couleurs des deux pays invités, par 25 élèves de la section ASSP du lycée (accompagnement, soins et service à la personne). Ces mêmes élèves préparent un repas aux saveurs de Provence pour la fin de séjour, mercredi. "L'objectif de ces animations, expliquait Claudine Delmonte, est de présenter notre culture française et provençale et de décourreir d'autres cultures françaises." Intégrés à la vie du lycée, ces invités de marque ont été logés dans les familles des élèves de Caucadis.

Quid?

Favoriser l'apprentissage des langues



Des échanges scolaires, des expositions et beaucoup initiatives se développent autour du projet Comenius

Le programme Comenius qu'est ce que c'est et à quoi cela sert?
Comenius permet tout simplement les échanges et la coopération en Europe, de la maternelle au ly-

ll s'adresse à tous les acteurs de la vie éducative: enseignants, élèves, parents d'élèves, associations de parents d'élèves.

L'objectif est de favoriser le développement personnel et les compétences, notamment linguistiques, tout en développant les notions de citoyenneté européenne.

Il vise à encourager les relations entre élèves et la mobilité des enseignants, à développer l'ouverture d'esprit et la tolérance, mais aussi à l'utilisation et la perfection des différentes langues.

A suivre

(Té) et Sylvie Rouquette. Le café et les petits gâteaux sont offerts le week-end à par-tir de 14 h. Le vernissage de ce te exposition aura lieu samedi élégance et émotion" sera visi-ble de 11 h à 18 h au Pressoir à partir du 20 et jusqu'au 25 mars. Vous pourrez y admirer des peintures et des sculpture de Michèle Bérenguier, Caroli-ne Fradin, Thérèse Thuilliez 22 mars à 12 h. L'exposition du Pressoir. Une exposition intitulée "Entr

"L'arbre à Palabres" vous propose ce vendredi une conférence-débat à partir de 18h30 au Centre Social Le Bartas, quartier de la Petite Garrigue. Cette conférence se fera en présence de Gérard Perrier, auteur du livre "Vitrolles, un laboratoire de le carbe de la crise de la gauche". Les éléments objectifs et les ré flexions de l'auteur sont autant Conférence engagée "L'arbre à Palabres" vou

de pistes pour des citoyens qui ambitionnent de prendre en charge l'avenir et non de subir les évènements.

Le livre sera en vente 20€ et pourra être dédicacé par son

C'est à Fontblanche
Une pièce intitulée "Mademoiselle Else" est proposée à 20h30 ce vendredi 21 mars au Théâtre de Fontblanche.
Une pièce prenante, un personnage émouvant, d'après le roman d'Arthur Schnitzler.
Un spectacle de l'association revise et points. ne Jourdain Textes et projets- Compagnie Jean-Claude Nieto, avec Floria

/PHOTO P.Y

La Provence **A LIRE DANS**

C'est la droite pour les candidats dernière ligne

scrutin pour organiser son grand meeting de La plupart des candidats : choisi cette dernière semaine avant le premier